
総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

1 内田 1班 〇 〇 〇 こどもを育てやすい街づくり。 〇 〇

2 内田 1班 〇 〇 デジタル推進により、県・国内の先陣を切る。 〇

3 内田 1班 〇 〇 〇
菊川市が若い人たち、特に子育て世代が生活しやすい街になっていくことが未来につ
ながっていくと思います。（具体的な政策は分かりませんが）

〇 〇

4 内田 1班 〇 〇
関係人口を増やす取り組み。コロナによりテレワーク等で職場から離れていても仕事ができる
状況になっています。菊川は新幹線、東名、空港等の交通インフラに恵まれており、関係人口を
増やすことで経済面やにぎわいなどで豊かなまちづくりができるのではないか。

〇

5 内田 1班 〇 〇
菊川駅の整備により流入人口の増加や商業施設の活性化が進むことを期待していま
す。

〇 〇

6 内田 1班 〇 〇 〇
停滞してしまっている地域のコミュニティが復活し、以前に増して活性化し、新しい方
向、より良い方向に進んでいったらいいなと思います。

〇

7 内田 1班 〇 色々な事業が速やかにできれば良いのではないか。 〇

8 内田 1班 〇 〇 〇
新型コロナウイルスの対策について、市として地元の会社を説得してくれるくらいのこ
とをしてくれると社員も店にいきやすい。（会社ルールが厳しい）

〇

9 内田 1班 〇 〇
先日の断水で多くの市民の方が不便を味わったと思います。これを機に水道以外の
ものも含めて市内の公共インフラの総点検を行い、今後の対応を検討していくことが
必要と思います。

〇

10 内田 1班 〇 〇 【質問】水道事業について 〇

11 内田 1班 〇 〇 〇
特に内田地区は高齢化による生活面（医療・物品購入等）で不便な面が多く、こうした
課題の解消が早急に求められています。

〇

12 内田 1班 〇 〇
菊川駅の改築後に駅北に中央が集中するのかな⇒区画整理等
予算が限られているなか、内田地区はなんもやらなくなってしまうのではないか心配

〇

13 内田 1班 〇 〇 〇
地区内でのつながりが疎遠となり、助け合いができず、生活困窮者（弱者）が取り残さ
れているのではないか。

〇

14 内田 1班 〇 〇 交流の場で感染対策は。 〇

15 内田 1班 〇 〇 〇 高齢化で若い人が減る中、河川の草刈りが大変です。菊川市で草刈りできないか。 〇 〇

16 内田 1班 〇 〇 老人施設に入居するのに年金収入でまかなえない。補助金等はないのでしょうか。 〇

17 内田 1班 〇 〇 菊川市と掛川市と比較すると介護認定などについて差がかなりあると思いますが。 〇

18 内田 1班 〇 〇 来年度以降のワクチン接種の費用は。毎年摂取するようになるのか。 〇

19 内田 1班 〇 〇
県全体から見ても菊川市の発生状況が高いと思います。（※コロナ感染と思われる）
なぜ菊川市は高いのか分析をしてほしい。また、菊川市として発生の状況をもう少し
細かく情報を流してほしい。

〇

20 内田 1班 〇 コロナ感染の今後の見通しについて市はどのような考えを持っているか。 〇

21 内田 1班 〇 〇 菊川市では4回目のワクチン接種をするのか。 〇

22 内田 1班 〇 ワクチンはいつまでも無料でやってもらえますか。 〇

23 内田 1班 〇 カタカナ語の扱い方（多すぎる） 〇

24 内田 1班 〇 予算について、オーバーが多いのでは。 〇

項　　　　目
No 地区 発表班 付箋の内容

区　　　　分
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総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

項　　　　目
No 地区 発表班 付箋の内容

区　　　　分

総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

6 6 0 8 23 7 8 5 2 6 2 2 0 3
12.0% 12.0% 0.0% 16.0% 46.0% 14.0% 28.6% 17.9% 7.1% 21.4% 7.1% 7.1% 0.0% 10.7%

項目　計

28

内　田
項　　　　目区　　　　分
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総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

1 小笠南 1班 〇 〇 マスクを外して熱中症予防 〇

2 小笠南 1班 〇 このまま終わればと思うが、インフルエンザのように徐々におさまってくれればな～。 〇

3 小笠南 1班 〇 〇 〇
活動の内容や状況によるがマスク着用の有無の判断が難しい。(例)自治会の草刈
（熱中症のこともあるため）

〇

4 小笠南 1班 〇 コロナ感染おおまかな場所を教えてほしい。 〇

5 小笠南 1班 〇 いつどこで感染するかわからず、毎日不安。仕事も積極的にできない。 〇

6 小笠南 1班 〇
現状コロナ対策で考えているコロナの指標。(例)日or週何名までOKとか。
※上記に対する対処方法は。

〇

7 小笠南 1班 〇 現状祭典の実施検討で悩んでいる。 〇 〇

8 小笠南 1班 〇 〇 コロナで祭を「やるか」「やらない」としているが、市の方で開催か中止か決めないか。 〇

9 小笠南 1班 〇 マスクを外して大笑い 〇

10 小笠南 1班 〇 〇 マスクはいつまでですか。 〇

11 小笠南 1班 〇 薬の状態を詳しく知りたい。 〇

12 小笠南 1班 〇 薬が開発されインフルエンザと同じ対応となり、コロナ前と同じ状況に戻ってほしい。 〇

13 小笠南 1班 〇 以前の生活に戻り自由な日々をと思う。 〇

14 小笠南 1班 〇 マスクの無い社会に。 〇

15 小笠南 1班 〇 〇 菊川市全体が活性化する補助制度の展開。 〇

16 小笠南 1班 〇 コロナが収束して、どこにでも行ける未来になれることを願う。 〇

17 小笠南 1班 〇 まわりの状況を気にすることのないように旅行に行きたい。 〇

項　　　　目
付箋の内容No 地区 発表班

区　　　　分
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総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

項　　　　目
付箋の内容No 地区 発表班

区　　　　分

総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

0 2 0 2 7 12 10 7 0 0 0 0 0 1
0.0% 8.7% 0.0% 8.7% 30.4% 52.2% 55.6% 38.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 5.6%

項目　計

18

区　　　　分
小笠南
項　　　　目
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総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

1 西方 2班 〇 コロナ感染の発生地域や地区の詳細が発表がないため、注意喚起出来ない。 〇

2 西方 2班 〇 〇 ワクチン接種は後何回接種があるのか。有料となるのか 〇

3 西方 2班 〇 コロナ感染状況を市からの情報を発表して貰いたい。 〇

4 西方 2班 〇 〇 コロナ感染においていつ頃から人数制限のない飲食の規制が緩和さえるのか 〇

5 西方 2班 〇 〇 感染予防への周知を続けて貰いたい。 〇

6 西方 2班 〇 〇 〇 ウイズコロナへの今後の対応 〇

7 西方 2班 〇 〇 〇 コロナで出来なっ方イベントの開催を子ども達のために実施をして貰いたい。 〇

8 西方 2班 〇 〇 野外でのイベント（運動会・祭り）は制限を設けず実施して貰いたい。 〇

項　　　　目
付箋の内容No 地区 発表班

区　　　　分
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総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

項　　　　目
付箋の内容No 地区 発表班

区　　　　分

総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

0 3 0 2 8 3 0 3 5 0 0 0 0 0
0.0% 18.8% 0.0% 12.5% 50.0% 18.8% 0.0% 37.5% 62.5% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0%

項目　計

8

区　　　　分
西　方

項　　　　目
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総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

1 加茂 2班 〇 祭りを実施したいが、蜜になるので良い方法がないか。 〇

2 加茂 2班 〇 〇 市民に集会等の対応方針を分かりやすく示してほしい。 〇

3 加茂 2班 〇
公会堂での飲食は使用禁止の為、色々な集会が出来ない事からコミュニケーションが
取れない早く解除して貰いたい。

〇

4 加茂 2班 〇 ４回目のワクチン接種の必要性について情報提供がほしい。 〇 〇

5 加茂 2班 〇 コロナ感染の情報が少ない。発生した場所、エリアなど詳しく発表してほしい。 〇

6 加茂 2班 〇 〇 コロナ接種会場の中央公民館の駐車場が狭かった、会場の分散をしてほしい。 〇

7 加茂 2班 〇 〇 〇 新しいウイルス感染対策の準備の必要性 〇 〇

8 加茂 2班 〇 〇
先日の水道の断水を切っ掛けに水道インフラのメンテナンスの必要性を感じた。橋、
道路を含め中長期プランを示してほしい。

〇 〇

9 加茂 2班 〇 給付金詐欺が発生しているが、市のチェック体制は出来ているか。 〇

10 加茂 2班 〇 〇
昨年度の決算で電気代が増えたと聞いた、節電もひとつの対策ですが、電気料金を
下げることがより重要ではないか。浜岡原発の再稼働の是非について周辺自治体と
議論すべきだと思います。

〇

11 加茂 2班 〇 旅行をしたい。 〇

12 加茂 2班 〇 飲食してカラオケをしたい。 〇

13 加茂 2班 〇 コロナ感染が終息し、元の普通の生活に戻りたい。 〇

14 加茂 2班 〇 人間同士のふれあいが減る社会になるのではないか。 〇

15 加茂 2班 〇 〇 〇 無駄な会合の廃止 〇

16 加茂 2班 〇 〇 〇 コロナ感染と上手につき合っていく方法を考える。 〇

項　　　　目
No 地区 発表班 付箋の内容

区　　　　分
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総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

項　　　　目
No 地区 発表班 付箋の内容

区　　　　分

総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

1 1 0 5 11 8 7 2 6 0 0 1 0 3
3.8% 3.8% 0.0% 19.2% 42.3% 30.8% 36.8% 10.5% 31.6% 0.0% 0.0% 5.3% 0.0% 15.8%

項目　計

19

区　　　　分
加　茂

項　　　　目
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総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

1 嶺田 2班 〇
新型コロナウイルスBA5が今後増える可能性がありますが、地域イベントに対して菊
川市として考えを明確にして戴きたい。

〇 〇

2 嶺田 2班 〇 〇 空家の定義は何か。空家を処理する条例はあるのか。 〇

3 嶺田 2班 〇 〇
市からの配布物が多い、ホームページやライン等に記載して，紙を削減してほしい
い。希望者のみに配布できないか。

〇

4 嶺田 2班 〇 〇
空家の状況別数A～Dをホームページに乗せて戴きたい。生活環境に影響が発生し
ています。今後増えると思います。

〇

5 嶺田 2班 〇 〇 空家対策は5M1Hのスッテップで取り組んで戴きたい。 〇

6 嶺田 2班 〇 イベントを積極的にできれば 〇

7 嶺田 2班 〇 基の生活に戻れる様に 〇

項　　　　目
No 地区 発表班 付箋の内容

区　　　　分
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総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

項　　　　目
No 地区 発表班 付箋の内容

区　　　　分

総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

3 0 0 1 5 2 2 1 1 0 0 0 0 4
27.3% 0.0% 0.0% 9.1% 45.5% 18.2% 25.0% 12.5% 12.5% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 50.0%

項目　計

8

区　　　　分
嶺　田

項　　　　目
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総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

1 六郷 3班 〇 夜のはしご酒　補助金 〇

2 六郷 3班 〇 旅行、飲食 2年前と同じ様マスクが取れて今後の生活を充実したい。 〇

3 六郷 3班 〇 在宅勤務が進みいITを使用した状況となる。人が移動する。 〇

4 六郷 3班 〇 所得格差の拡大 所得格差の拡大 〇

5 六郷 3班 〇 市議会のすべての会議は、市民に開かれた議会を目指し傍聴可能にして欲しい。 〇

6 六郷 3班 〇 市民説明会の実施と議員一人一人の考えを聞きたい。 〇

7 六郷 3班 〇 〇 菊川病院の活動を知りたい。病院関係者のご苦労が伝わって来ない。 〇

8 六郷 3班 〇 感染情報が少ない。 〇

9 六郷 3班 〇 〇 4回目のワクチンほいつどのように打つのか。 〇

10 六郷 3班 〇 〇 税収が落ちると行政サービスは、低下するか。 〇

項　　　　目
付箋の内容No 地区 発表班

区　　　　分
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総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

項　　　　目
付箋の内容No 地区 発表班

区　　　　分

総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

0 2 0 3 4 4 4 1 1 0 0 0 0 4
0.0% 15.4% 0.0% 23.1% 30.8% 30.8% 40.0% 10.0% 10.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 40.0%

項目　計

10

区　　　　分
六　郷

項　　　　目

12／24



総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

1 小笠東 3班 〇
今まで休んでいたボランティア活動を始めたい。友達と食事をしながらおしゃべりした
い。

〇

2 小笠東 3班 〇 コロナ前の行動範囲にもどす。 〇

3 小笠東 3班 〇 早く終息し旅行に食事に出かけたい。 〇

4 小笠東 3班 〇 コミュニティ活動がより活発になる。 〇

5 小笠東 3班 〇 〇 4回目のワクチン接種はどうか。 〇

6 小笠東 3班 〇 〇 3回のコロナ予防接種を受けた、3回ともスムーズに受けられた。 〇

7 小笠東 3班 〇 〇 いつまでマスクが必要なのか。 〇

8 小笠東 3班 〇 〇
コロナのランク　伝染病扱いではないか。インフルエンザのランクになっていないので
は。

〇

9 小笠東 3班 〇 〇 中央公民館のコロナ対応の為の各部屋の人数制限をやめて欲しい。 〇

項　　　　目
No 地区 発表班 付箋の内容

区　　　　分
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総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

項　　　　目
No 地区 発表班 付箋の内容

区　　　　分

総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

0 3 0 1 5 5 4 3 1 0 0 0 0 1
0.0% 21.4% 0.0% 7.1% 35.7% 35.7% 44.4% 33.3% 11.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1%

項目　計

9

区　　　　分
小笠東
項　　　　目

14／24



総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

1 河城 3班 〇 昔のような近所付き合いができるようになりたい。 〇

2 河城 3班 〇 〇 企業を地元に誘致する企業人を増やし地域に経営能力を強力にさせる。 〇

3 河城 3班 〇 〇 〇
マスクを外して安心して出かけられる。高齢者が楽しめる、人とのふれあいの場があ
るといい。

〇

4 河城 3班 〇 葬儀は今後簡素化されるであろうし、会合も同様明るい未来があればいいが。 〇

5 河城 3班 〇 〇
朝夕の通勤や業務の車で歩道が確保されていないため、小学生の通学に不安があ
る。通学路を設置して欲しい。

〇

6 河城 3班 〇 コロナ前以上、人」が流れ活気あふれる街になれば。 〇

7 河城 3班 〇 〇 〇
コロナが落ち着いても、前の生活に戻るようにはならないと思うので、安心して生活で
きる菊川にして欲しい。

〇 〇

8 河城 3班 〇 コロナ終息しても今までどうりの生活環境となるか心配している。特に集会等 〇

9 河城 3班 〇 PCR検査場がわからない、また近くにあれば。 〇 〇

10 河城 3班 〇 〇 コロナの感染状況のアナウンスが少ない。噂が先行している。 〇

11 河城 3班 〇 コロナが、心配で外出しても楽しくない。 〇

12 河城 3班 〇 発生状況をもっと公表してえ欲しい。 〇

13 河城 3班 〇
コロナ感染状況をラインで「詳細については、静岡県が公表した通りです.」情報として
不親切。

〇

14 河城 3班 〇 〇
コミュニティーの面で祭り、高齢者サロン、子供会等で交流がすくなくなったのがつら
い。マスクはいつまで必要？

〇

15 河城 3班 〇 〇
コロナ感染症も少なくなり行動も活発になりつつあるが、常に油断の怠らないように。
市・国も発信して欲しい。

〇

16 河城 3班 〇 〇 〇 なかなか医者にかかれない。 〇

17 河城 3班 〇 〇
コロナに対する特効薬を早く開発して撃退する事が今後の課題。ウイルスが増加しな
い環境作りをどうすれば良いか？

〇 〇

18 河城 3班 〇 〇 〇 この状況から何を学び何を生かすかを学ぶ。危機管理意識が低かったのでは。 〇

項　　　　目
No 地区 発表班 付箋の内容

区　　　　分
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総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

項　　　　目
No 地区 発表班 付箋の内容

区　　　　分

総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

1 0 0 7 13 11 7 3 9 0 0 0 0 2
3.1% 0.0% 0.0% 21.9% 40.6% 34.4% 33.3% 14.3% 42.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 9.5%

項目　計

21

区　　　　分
河　城

項　　　　目

16／24



総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

1 平川 4班 〇 〇 原発再稼働 〇

2 平川 4班 〇 〇 北区の開発におもてなしの場をつくる 〇 〇

3 平川 4班 〇 市民説明会の運営 〇

4 平川 4班 〇 〇 小笠北幼稚園とひかり保育園との合併は 〇 〇

5 平川 4班 〇 〇 〇 菊川市は外国人の割合が多いが、１００年後の将来像をどう描いているか 〇 〇

6 平川 4班 〇 〇 市民への説明不足　駅本来の行政的踏み込みの知見は 〇

7 平川 4班 〇 池への太陽光設備の地元の承諾について議会でのチェックは 〇

8 平川 4班 〇 市民が集まり（全世代）垣根を越えた集いができると良い。 〇

9 平川 4班 〇 〇 〇
コロナによって疎遠になってしまった。地域の繋がりを戻すには、地区祭典の再興は
もちろんだが、特に子どもが地域の中で育てられる環境を作るべきである。部活動の
地域移管も良いアイディアである。

〇 〇

10 平川 4班 〇 コロナ対策として４回目のワクチン接種はあるのか 〇

11 平川 4班 〇 コロナ対策のメッセージがいつも同じ 〇

12 平川 4班 〇 コロナに関する詳しい情報が欲しい（県の情報は見づらい） 〇

13 平川 4班 〇 地区内情報が知りたい（地区内での移動のみの人間も規制される） 〇

14 平川 4班 〇 コロナはどのくらいの症状などでどこまで規制が必要か 〇

項　　　　目
付箋の内容No 地区 発表班

区　　　　分
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総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

項　　　　目
付箋の内容No 地区 発表班

区　　　　分

総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

3 2 0 3 11 3 4 2 3 1 2 0 0 6
13.6% 9.1% 0.0% 13.6% 50.0% 13.6% 22.2% 11.1% 16.7% 5.6% 11.1% 0.0% 0.0% 33.3%

項目　計

18

区　　　　分
平　川

項　　　　目
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総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

1 横地 4班 〇 〇 要望事項がなかなか通らない（建設、農林課） 〇

2 横地 4班 〇 〇 〇
横地地区の児童減少に伴う小学校の存続方法について（住宅地の開発、誘導等に対
する考え方）

〇

3 横地 4班 〇 〇
光熱費を始め様々な値上げが続いているが負担を減らすため、原発再稼働は有効だ
と思う

〇

4 横地 4班 〇 〇 〇 河川の草刈りについて（次世代） 〇 〇

5 横地 4班 〇 〇 資源環境ギャラリー 〇

6 横地 4班 〇 〇 菊川市財政状況 〇

7 横地 4班 〇 〇 横地地区水道大丈夫？ 〇

8 横地 4班 〇 〇 空き家も荒れ地も心配です 〇

9 横地 4班 〇 〇
高齢化が進む中、今までのように草刈りができるないで困っている年寄りもいらっしゃ
る⇒市の対策、支援はどうなっているか

〇

10 横地 4班 〇 〇
菊川市に若いご夫妻が暮らし、子育てをすることへの具体策を検討し、協力に実施し
て欲しい

〇 〇

11 横地 4班 〇 〇
市道のメンテナンス状況が非常に悪いと思うが、除草等せめて他市からの入り口等
はなんとかして欲しい

〇

12 横地 4班 〇 〇 〇
ビレッジハウス横地では、ブラジル人、フィリピン人、ベトナム人がいて、パーティーとかを自宅で
やっていたため、コロナに感染した人が多かった。それに言葉が通じないから注意しても分から
ないと行って逃げる人が多いから、多言語で書かれた文章が欲しい。

〇 〇

13 横地 4班 〇 活動範囲が狭くなっている 〇

14 横地 4班 〇 〇 市内のクラスターの発生はなかったのですか？（クラスターの定義は） 〇

15 横地 4班 〇 不安！ 〇 〇

16 横地 4班 〇 早くインフルエンザと同じランクになれば良い 〇

17 横地 4班 〇 〇 余り過度の心配をせずに済む様、薬剤の供給促進 〇 〇

18 横地 4班 〇
情報の適度な安心安全の提供に心掛け、早くインフルエンザ並対応に向けるようお
願いします

〇 〇

19 横地 4班 〇 旅行に行きたい 〇

20 横地 4班 〇 いろんな行事がしたい 〇

21 横地 4班 〇 地区体育祭を再開させたい 〇

項　　　　目
No 地区 発表班 付箋の内容

区　　　　分
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総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

項　　　　目
No 地区 発表班 付箋の内容

区　　　　分

総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

6 2 0 6 15 9 7 1 4 3 0 1 1 10
15.8% 5.3% 0.0% 15.8% 39.5% 23.7% 25.9% 3.7% 14.8% 11.1% 0.0% 3.7% 3.7% 37.0%

項目　計

27

区　　　　分
横　地

項　　　　目
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総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

1 全体会 4班 〇 〇 菊川駅建設問題について再興の有無を伺いたい 〇

2 全体会 4班 〇 〇 廃棄物処理施設について質問させて頂きたい 〇

3 全体会 4班 〇 議会運営について質問したい 〇

4 全体会 4班 〇 〇 〇 人口が増加（外国人を含む） 〇

5 全体会 4班 〇
菊川中央公園にスケートボード場の整備をして若者が気兼ねなくスケートボードがで
きるようにクラウドファンディングも考慮してください

〇

6 全体会 4班 〇 〇 〇 子供達が夢を持つ事が出来る、そんな菊川市になればいいだすね 〇

7 全体会 4班 〇 基本的には従来通りでいいのではないか 〇

8 全体会 4班 〇 市職員で女性の部課長が何人いるのでしょうか 〇

9 全体会 4班 〇 障がい者の職員の人への接し方は 〇

10 全体会 4班 〇 〇 市は各地区の要望にもっと誠意をもって答えてほしい 〇

11 全体会 4班 〇 〇
補助金など市民に還元する制度が多発したが、無駄も多かった（必要としている人の
見極めがあまい）

〇

12 全体会 4班 〇
市議のみならず、当市を管轄する県議、国会議員が参加しての合同会を実施しては
どうか

〇

13 全体会 4班 〇 〇
市民間のコミュニケーションを深めるための催し物を多く企画し、人の交流、外部の人
の意見等を聞いたり、学んだりする機会を多く作ってほしい

〇

14 全体会 4班 〇 〇 積極的な企業誘致を行って、若者の就労を進める 〇

15 全体会 4班 〇 〇
菊川市の現在の人口推移について教えて頂きたい（その要因は何なのか）
＊減少しているならば、増加させる方策について教えてください

〇

16 全体会 4班 〇 〇

廃棄物処理施設整備について
①施設を受入れて頂きました掛川満水地区、菊川西方の皆様に感謝です
②新施設の地元雇用３０人については、満水地区、西方の高齢者雇用をお願いします
③民設民営を行い的確な点検保守で長寿命の施設にしてください
④産業廃棄物の受入れについては、地元に丁寧な説明を行い、理解を頂いてください
⑤処理費の住民負担については、UPもやむを得ない（30,000円/TON）

〇

17 全体会 4班 〇 〇
ギャラリーの建替えについて
市民全体に関わる問題であり、市民全員を対象とする説明会、意見交換会を開催して広く市民
の意見を聞き、現在行われている検討委員会にも市民の意見を反映してください

〇

18 全体会 4班 〇 〇
つい先日発生した水道管の破損した件についても今後も同様な事故が発生する
復旧がスムーズに出来るように対応をお願いします

〇

19 全体会 4班 〇
コロナが無くなる事が一番良いが、上手に共存するためには何が必要か、なるべくコ
ロナに近づける様にしたい（そろそろ秋の祭りも行いたい）

〇 〇 〇

20 全体会 4班 〇 〇 〇
感染対策で得た密を配慮、リモートなど、今までの様式とは違うやり方は持続していく
べき。（あげればきりがない）

〇 〇

21 全体会 4班 〇 〇 感染防止対策をしても感染者が発生する。良い対策があればいいですね 〇

22 全体会 4班 〇 イベントを以前のようにやっていきたい 〇

項　　　　目
No 地区 発表班 付箋の内容

区　　　　分
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総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
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下

断水

環境資源
ギャラリー その他

項　　　　目
No 地区 発表班 付箋の内容

区　　　　分

23 全体会 4班 〇 周囲とマスクなしに交流が出来る様になれば良い 〇

24 全体会 4班 〇 新しい社会生活が終了してマスク着用が早く不要になればよい 〇

25 全体会 4班 〇
子供がマスクを取りたがらない（顔を見られるのを嫌がる）以前のようにみんなの前で
笑顔を見せてくれる未来になって欲しいです

〇

26 全体会 4班 〇 マスクの無い生活、通常の生活 〇

27 全体会 4班 〇 マスクなしの生活に戻れることを願います 〇

28 全体会 4班 〇 楽しく賑やかにイベントが出来るようになれば良いです 〇

29 全体会 4班 〇 食べて、飲んで、話してが世代を越えた交流を生むのではと思います 〇

30 全体会 4班 〇 子供たちが自由に活動できる生活 〇

31 全体会 4班 〇 〇 園のコロナ対応の統一性（市がどの程度管理できているのか） 〇 〇

32 全体会 4班 〇 〇 〇 コロナ後の菊川市が活性化するにはどうするべきか 〇

33 全体会 4班 〇 インフルエンザ程度の対応でコロナ対策が出来るようになるとよいですね 〇

34 全体会 4班 〇 〇 〇
コロナ禍で減ったイベントや参加人数の見直しがあった中で、減らしても問題ないなと
感じたイベントや会議がありました。従来通りに戻さずともふるいにかけてスッキリさ
せるのも良いかなと思いました

〇 〇

35 全体会 4班 〇 〇
医療関係者、行政の方々は対応に大変ご苦労をされたと思います。再拡散又は他ウ
イルス等の対策に活かして頂きたいと思います

〇

36 全体会 4班 〇 多くのイベントが中止となり、色々な繋がりが少なくなっている 〇

37 全体会 4班 〇 夏のマスクは暑い 〇

38 全体会 4班 〇 〇 ４回目のワクチン本当に大丈夫か不安もあり 〇 〇

39 全体会 4班 〇 〇 ４回目のワクチン接種の案内は届いたが後遺症は大丈夫か 〇

40 全体会 4班 〇 〇 コロナワクチン３回目以降も毎年接種することになるのか教えてほしいです 〇

41 全体会 4班 〇 〇
新型コロナの完全終息は困難と言われていますが、ワクチン接種市販の薬が出た時
点で終了すると考えてよいのか

〇
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総務建設
委員会

教育福祉
委員会

議会運営
委員会

議会
全体

執行部 市民
コロナ
後未来

コロナ
質問

コロナ
要望

少子化
高齢化

橋上駅
自由通路

水圧低
下

断水

環境資源
ギャラリー その他

3 6 1 13 25 20 17 7 10 1 1 1 3 7
4.4% 8.8% 1.5% 19.1% 36.8% 29.4% 36.2% 14.9% 21.3% 2.1% 2.1% 2.1% 6.4% 14.9%

項目　計

47

区　　　　分
全体会
項　　　　目
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